

Ibagué (Colombia), 05 agosto 2023

Universidad de Ibagué Rectoría / Departamento de Relaciones Externas

Estimados señores de la Universidad de Ibagué,

Me dirijo a ustedes en calidad de Gerente de la Agremiación de Clubes de Baloncesto del Tolima, una organización que agrupa a diversos clubes de baloncesto de la región y tiene como propósito impulsar el desarrollo del baloncesto en todos los niveles.

En primer lugar, quisiera expresar mi más sincera admiración hacia la Universidad de Ibaqué por su destacada labor en la formación de profesionales y por el compromiso que ha demostrado con el progreso de nuestra comunidad. La excelencia académica y el espíritu de responsabilidad social que caracterizan a su institución son valores que compartimos plenamente.

La Agremiación de Clubes de Baloncesto del Tolima se ha convertido en un pilar fundamental para fomentar el baloncesto en nuestra región y brindar oportunidades de desarrollo a nuestros jóvenes deportistas. Sin embargo, para continuar avanzando y alcanzar nuestras metas, es vital contar con el apoyo de instituciones clave como la Universidad de Ibagué, cuya participación sería de gran importancia para nuestro crecimiento.

Es por esto que me complace extender una cordial invitación a la Universidad de Ibagué para que se convierta en el Sponsor Oficial de nuestra agremiación. Su respaldo sería fundamental para llevar a cabo diversas iniciativas y eventos que beneficiarán a los clubes y sus jugadores, además de fortalecer la promoción del baloncesto en la comunidad estudiantil y más allá.

Como Sponsor Oficial, la Universidad de Ibaqué tendría la oportunidad de asociar su prestigiosa marca con nuestra agremiación y el baloncesto en la región. Su logo y nombre se destacarían en nuestras competencias, eventos y materiales promocionales, lo que conllevaría una mayor visibilidad y reconocimiento en nuestra comunidad.

Asimismo, esta colaboración nos permitiría establecer lazos aún más fuertes entre la Universidad y el ámbito deportivo local, generando sinergias positivas y beneficios mutuos para ambas partes. También podríamos explorar posibles programas conjuntos que promuevan el deporte y la educación entre nuestros jóvenes, enriqueciendo así su formación integral.

Agradecemos de antemano su consideración para unirse a nuestra causa y confiamos en que juntos podremos hacer una diferencia significativa en el desarrollo del baloncesto en el Tolima. Estamos dispuestos a reunirnos con ustedes para discutir los detalles de esta colaboración y cómo trabajar en conjunto para promover el deporte y los valores que compartimos.

Por favor, no duden en contactarnos al 3134251224 o a través del correo electrónico folkendfanel@gmail.com para concertar una reunión o para cualquier consulta que deseen realizar.

Gracias por su tiempo y atención. Esperamos contar con el valioso apoyo de la Universidad del Tolima en este emocionante camino hacia un baloncesto más fuerte y prometedor en nuestra región.

Atentamente,

John Jairo Velez Vergara Gerente Agremiación de Clubes de Baloncesto del Tolima Cra 3ª #92ª - 60 Barrio Jardín.

Ibagué Colombia 3134251224

folkendfanel@gmail.com